
                                                                                                                                                      

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 19 de maio de 2025.

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

                
CLARITA  CRISTINA  BALESTRIN,  Secretária  Municipal  de  Esportes  e 

Promoção da Qualidade de Vida, vem, perante Vossa Excelência, em resposta 

ao  Requerimento  Nº.  340,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  5/5/2025,  de 

autoria  do  nobre  vereador  ZÉ  FERNANDES, através  do  qual  solicita: “a 

implantação de iluminação no campo de futebol society localizado entre as ruas 

Augusto  Ferreira  (Guto  Alagoense)  e  Pedro  Delmanto  Sobrinho,  no  Jardim 

Cristina, bem como construir academia ao ar livre e campinho de areia ao lado 

de referido equipamento.”, dizer o que segue:               

Aprecio e valorizo tão demanda.

Realizamos um grande levantamento sobre as demandas 

de manutenção em nossos campos Society, entre eles, o citado pelo nobre 

vereador. Informo que incluiremos a solicitação do referido requerimento em 

nossos estudos orçamentários.

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração.

                    Atenciosamente,

CLARITA CRISTINA BALESTRIN

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida
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